

Die Stadt Schwaigern trauert um

Herrn Erich Karl Boger

der am 22. Februar 2017 im Alter von 90 Jahren verstorben ist.

Erich Boger gehörte über zwei Jahrzehnte bis 1984 dem Gemeinderat der früher selbstständigen Gemeinde Massenbach und nach deren Eingemeindung dem Gemeinderat von Schwaigern an.

In der Zeit seines kommunalpolitischen Wirkens hat Erich Boger seine Erfahrungen, sein Wissen und Können in die Arbeit im Gemeinderat eingebracht und sich engagiert für die Belange der Stadt Schwaigern und ihrer Bürgerinnen und Bürger eingesetzt.

Die Stadt Schwaigern hat eine anerkannte und geschätzte Persönlichkeit verloren, deren Wirken unvergessen bleibt.

Wir werden Herrn Erich Boger ein ehrendes Andenken bewahren.
Unsere besondere Anteilnahme gilt seiner Familie.

Gemeinderat und Stadtverwaltung Schwaigern
Sabine Rotermund, Bürgermeisterin

